



## Seguridad marítima

## Campaña control embarcaciones recreativas y motos náuticas

## 15 de junio de 2014.

Se pone en conocimiento de todos los usuarios de embarcaciones recreativas de la provincia de Huelva, que igual que en años anteriores, durante el presente verano 2014, por parte de la Guardia Civil, y en especial por el Servicio Marítimo, en aplicación de la legislación vigente, se va a realizar una campaña de control e inspección de embarcaciones deportivas y de recreo, con la finalidad de garantizar la seguridad de la vida humana en la mar.

Dicha campaña irá encaminada fundamentalmente a comprobar que todas las embarcaciones tienen su documentación en vigor, incidiendo en los siguientes puntos:

- CERTIFICADO DE NAVEGABILIDAD, en le que consta la fecha de caducidad, así como la fecha y firma de la entidad que realizó la inspección. Este certificado avala las condiciones de seguridad que deben cumplir las embarcaciones de recreo.
- Justificante de pago de la prima del SEGURO en vigor.
- TITULACIÓN DEL PATRÓN, correspondiente a las características de la embarcación.

Estas inspecciones se realizarán procurando ocasionar las menores molestias posibles a los usuarios, solicitando su colaboración y esperando que todos ustedes comprueben que llevan a bordo su documentación en regla antes de salir a la mar.